

Edito - Janvier 2025

Ça y est la révolution est accomplie ! Une nouvelle est entamée...
Il s'agit, bien sûr, du grand tour autour de notre étoile...

En vous souhaitant à toutes et tous que ce passage vers 2025 se passe le plus agréablement possible, et que la reprise de vos activités vous permettent d'envisager avec sérénité les jours à venir.

L'IFB reprend aussi son rythme de croisière et en interne nos Folies se renouvellent avec bonheur (voir l'onglet « manifestations »). Les séminaires de Week-end, ouverts à tous reprennent ce printemps les 22 et 23 mars.

Que les graines de l'espoir continuent à germer dans le terrain de cette nouvelle année, et voient fleurir vos projets. C'est là le sens de nos recherches et de nos rencontres.

Françoise Bernard